

35 Jahre Parsenn-Produkte AG

Im Sagenturm auf der Madrisa in Klosters-Davos feierte das Familienunternehmen Parsenn-Produkte AG sein 35-Jahr-Jubiläum. Das Gründerehepaar Erich und Doris Lüscher hat in seinen Söhnen Oliver und Christian tatkräftige Nachfolger gefunden.

Jürg Lendenmann



(v.l.) Erich, Doris, Oliver und Christian Lüscher.
Weitere Bilder auf www.pharma-blog.ch

«Dass ich zur richtigen Zeit auf die richtigen Leute mit dem gewünschten Know-how gestossen bin, ist der Grund des Erfolgs der Parsenn-Produkte AG», erklärte Erich Lüscher. Der Chemiker hatte zusammen mit seiner Frau Doris das Familienunternehmen gegründet, das heute in zweiter Generation von seinen Söhnen Christian und Oliver geführt wird. Wie Jürg Michel, Direktor Gewerbeverband GR, an der originellen Geburtstagsfeier im Sagenturm auf der Madrisa betonte, dürfe ein weiterer Erfolgsfaktor nicht vergessen werden: die Beharrlichkeit, mit dem die Familie Lüscher stets ihre Ziele verfolgt hatte.

Haupttätigkeitsbereich der innovativen Prättigauer Firma ist der Handel und die Herstellung von pharmazeutischen und kosmetischen Produkten. In diesem Jahr werden gleich drei neue Produkte eingeführt: Tal Clinic Hautcreme mit aktiven Pflanzenstoffen und Schüssler-Salzen, Tal Foot Repair Fussbad mit Salz aus dem Toten Meer, Oliven- und Kiefernadelöl, sowie das klassische Langzeitdeodorant Lavilin in Stick-Form. Zu den bekanntesten Produkten der auf den Bereich Hautpflege spezialisierten Firma gehört neben der Tal-Pflegelinie die Parsenn-Herpes Creme mit dem patentierten Phytovoir-Wirkkomplex. ■